

2022年度 CBP（千早ビジネスプロジェクト）活動報告⑨

8月22日（月）、CBPのメンバー18人（3学年4人、2学年2人、1学年12人）は、『ANA Blue Hangar Tour』に参加しました。8月上旬に『ロッテ浦和工場見学おかの学校』を訪問して、今回も参加した生徒が数名いました。

ツアーでは、最初に説明を受けました。ツアーの名前になっている Hangar（ハンガー）とは格納庫という意味であることや羽田空港の滑走路の本数など、クイズ形式でおこなわれ楽しく聞くことができました。また、『e. TEAM ANA』についても聞くことができ、ANAの航空機が『安全』で『高品質』であることを理解することができました。

機体工場見学ではヘルメットをかぶり、説明を受けながら航空機の機体やエンジン、タイヤを近くで見ることができました。特に普段ではなかなか見ることができない機体のお尻の部分を見ることができたり、偶然にもタイヤ交換がおこなわれている場面に出くわしたり、45秒で1便着陸するという羽田空港だけあって、次々に着陸していく航空機を見ることができ、生徒たちは興味津々に見学をしていました。

